



Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Südost

Der Oberbürgermeister

über

die Geschäftsstelle
Ortsbeiräte Innenstadt

11. August 2022

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Südost

- Tagesordnungspunkt „Prüfung der Zuerkennung des Status als Ehrengrabstätte“
- Beschluss Nr. 0096

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Scholz,
sehr geehrte Mitglieder des Ortsbeirates,

mit dem o. g. Beschluss baten Sie um Prüfung ob der Grabstätte der Familie Kahn/Stichel auf dem Südfriedhof der Status als Ehrengrabstätte nach § 21 Abs. 1 der Friedhofssatzung durch die Landeshauptstadt Wiesbaden zuerkannt werden kann.

Nach den Grundsätzen für die Zuerkennung von Ehrengräbern in der Landeshauptstadt Wiesbaden vom 11. Februar 1988 entscheidet der Magistrat im Benehmen mit dem Ältestenausschuss über die Zuerkennung.

Ich freue mich Ihnen mitteilen zu können, dass der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden bereits in seiner Sitzung am 21. Juni 2022 (Beschluss Nr. 0490) die Zuerkennung der Eigenschaft eines Ehrengrabes der Grabstätte bis zum Ablauf des Jahres 2071 beschlossen hat.

Das Benehmen mit dem Ältestenausschuss wurde hergestellt (Beschluss Nr. 0036 vom 07. Juli 2022).

Mit freundlichen Grüßen

Gert-Uwe Mende

Hauptamt					
- Büro der Ortsbeiräte Innenstadt -					
15. AUG. 2022					
1	2	3	4	5	6
TO	DLW			1-B	1-B
CV	ZDA			WV	
Ortsbeirat					
05					